"Arister"

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA LILA MAYORAL DE HERNANDEZ COLON PRESIDENTA DEL COMITÉ DALE LA MANO A PUERTO RICO EN CEREMONIA DE I

Buenos días a todos. Tenemos hoy la satisfacción de entregar etras 25 viviendas a familias afectadas per el huracán Hugo, a nombre del Cemité Dale la Mane a Puerto Rico y de todos los donantes cuya generosidad ha hecho posible este día.

Es un día feliz para el Comité porque nos acercamos un poco más a lo que es nuestra meta de proporcionar viviendas a todos los compatriotas que perdieron las suyas durante el huracán.

Y es un día más feliz aún para las familias que reciben hoy su anhelada casa. El verdadero hegar es la familia junta y unida, no importa dende se encuentre. Pere no hay duda de que esa unión está más protegida y de que se siente más feliz esa familia, cuando se alberga en una estructura segura, adecuada a las necesidades de todos sus miembros. Una casita para soñar, para embellecerla; para sembrar en su patio moren. Cada da más solla más soll

La ocasión es particularmente propicia para esta entrega de viviendas, porque se acerca ya la Semana Santa. Son éstos días solemnes dentro de nuestra tradición religiosa, culminan con el espíritu festivo del Domingo de Resurrección.

Del mismo medo, comienza para ustedes la renovación, un nuevo comienzo, tras la

tristeza y las dificultades que les ha ocasionado la pérdida de sus viviendas.

También es apropiado el momento, porque la entrega de estas casas es precisamente producto del amor a nuestros hermanos que predicó Nuestro Señor Jesucristo..

A este fonde de ayuda colaboró tode nuestre pueblo, tanto en Puerte Rico come de las comunidades puertorriqueñas en Estados Unides, España y hasta de lugares tan lejanos come Hawaii. De la empresa privada, las compañías 936, las asociaciones cívicas, gente de etros países que, sin ser puertorriqueños, también quisieren ayudar.

Otro grupo de personas se ha ocupado de trabajar para que los donativos rindieran el máximo beneficio, y para que la ayuda llegue a los que más la necesiten.

Quizáx es por esto que nos homes tardade algo más de o que hubiéramos deseado en esta labor. Teníamos que asegurarros de dar ayuda a los que no cualificaron para otras ayudas, o que recibieron ayuda insuficiente de otras agencias. Y queríamos tarbién estirar los fondos de manera que se pudiera atender el mayor número posible de solicitudes.

Queremos que sepan que mientras se coordinaba toda esta labor las recaudaciones fueron ganando inte/eses, de manera que disponemos de mas fondos para distribuir.

De los \$15 millones con que contamos se han asignado \$7.5 millones para viviendas. Ya hemos entregado 107 casas y tenemos en construcción otras 133 viviendas que esperamos estén terminadas para junio próximo.

DONG 1)

Además de casas, se han asignado fondos para otros tres programas de ayuda: \$4.5 millones para reparaciones a viviendas; \$2 millones para ayuda a envejecientes e impedidos y \$1 millón para distintos proyectos de ayuda a grupos que se afectaron por el huracán, como cientos de pescadores que perdieron sus instrumentos de trabajo. Si de algún programa hay sobrante, por las economías que se logre hacer, ese sobrante se utilizará para otros programas. Je aquela pence utilizará para otros programas. Je aquela pence pence pende que en sus oraciones recuerden

con gratitud a todos aquéllos cuya generosidad ha hecho posible esta ayuda: a los que contribuyeron a la recaudación de fondos, y a los que han dado de su tiempo para distribuirlo con justicia y responsabilidad.

¡Eso es lo que se llama verdaderamente darle la mano a nuestro Puerto Rico en su momento de necesidad!

A los que hoy han recibido sus viviendas, los felicito y les deseo que sean estas casas un estímulo para la renovación y el fertalecimiente de la unión familiar

Que Dios les bendiga y les dé a todes la alegría de la Resurrección y mucha salud, amer y paz espiritual.

Muchas gracias.